



moto custom club de Lyon



Compte rendu du 25 juin 2022

Barbecue annuel du club

Cette année, exceptionnellement, le barbecue annuel du club avait lieu le soir. En effet, le club fête ses 30 ans d'existence en 2022, et à cette occasion, nous avons décidé de faire un peu plus qu'un simple barbecue.

Nous étions 32 réunis à Saint André le Gaz pour faire la fête, et si fin juin fut la seule période de cet été marqué par la sécheresse et la canicule, où il a plu, nous avons échappé à l'ondée du soir.

Au menu, salade rafraîchissante (melon, concombre et féta), paella, fromage blanc et gâteau d'anniversaire arrosé au champagne, bien sûr.

Mais avant tout ça, apéro animé par le groupe Til Vertigo et servi sous le marronnier, comme d'habitude.

Un des deux brûleurs pour la paella refusant de s'allumer, celle-ci se fera dans une seule poêle, avec une épaisseur de riz conséquente et devra être remuée jusqu'à la fin pour éviter qu'elle ne brûle, de quoi choquer les puristes, mais il faut bien s'adapter. Finalement, elle sera juste cuite au bon moment.

Après l'entrée, la paella et le fromage blanc, le groupe, qui avait fait une pause pour partager notre repas, remet l'ambiance pour faire danser tout le monde, histoire de faire un peu de place dans nos estomacs bien remplis pour le gâteau.

Nouvelle pause.

Cette année, le club offre le repas, des teeshirts commémoratifs et des supports de béquilles à l'effigie du club, distribués pendant la pause.

Le gâteau est excellent et décoré avec le logo du club.

Et c'est reparti avec la zique.

Il est minuit et demi lorsque le groupe s'arrête de jouer et c'est Bruno qui prend la relève avec sa guitare jusqu'à 3 heures du mat.

Le lendemain matin, nous sommes encore 11 et malgré une averse pendant la nuit, le temps est au beau fixe, donc petit dèj sur la terrasse.

Un peu, beaucoup de rangement plus tard, il est déjà midi, l'heure de se mettre à table avec au menu.....
paella, encore meilleure réchauffée.

Au final, très bonne fête. Bon repas, bon champagne, très bon orchestre, et excellente ambiance. Dommage que le club n'ait pas les moyens de faire ça chaque année.

Marco

